



# La politique de RSE du groupe MGEN

---

Pourquoi le groupe MGEN  
est-il engagé dans  
une politique de RSE ?

RSE et valeurs mutualistes sont intimement liées. La gouvernance démocratique MGEN, son modèle économique et ses métiers (protéger, prévenir et soigner) la prédisposaient à placer la responsabilité au cœur de ses décisions et de ses activités. Aujourd'hui, cette démarche lui permet d'interroger ses pratiques et de progresser pour être toujours plus utile à la société.

---

Etre RSEponsible  
pour le groupe MGEN,  
c'est quoi ?

C'est d'abord identifier ses responsabilités, mesurer ses impacts sur la société de façon objective et en parler de manière transparente. Dans un deuxième temps c'est analyser ses axes d'amélioration et se fixer des objectifs concrets pour progresser. Par exemple : améliorer la qualité des services rendus, optimiser la redistribution des cotisations, limiter les restes à charge, revaloriser les rémunérations les plus modestes, ancrer la parité au cœur de la gouvernance, maîtriser les consommations d'énergie et de papier, etc.

---

Comment  
est-ce que chacun  
y contribue ?

Participer à la politique de RSE du groupe MGEN c'est se demander comment est-ce qu'on peut faire son métier différemment. Ce n'est pas une réflexion réservée à quelques-uns. Chacun à son niveau, dans son métier peut se poser la question de son impact et adapter sa façon de fonctionner pour faire mieux.

Pour en savoir plus :

[www.mgen.fr](http://www.mgen.fr)  
> Mutuelle Responsable

Pour en parler :

Contactez Pierre-François Szczech  
[pszczech@mgen.fr](mailto:pszczech@mgen.fr)